
平成30年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

　参加者数（うち傍聴者数） 21人 (1人) 15人 (5人) 17人 (0人) 53人 (6人)

　アンケート回答総数

　アンケート回収率

質問１　あなたについて伺います。

（１）年代

　１０代

　２０代

　３０代

　４０代

　５０代

　６０代

　７０代

　８０代以上

　未記入

（２）性別

　男　性

　女　性

　未記入

（３）お住まいの地域

　三崎地区

　南下浦地区

　初声地区

　その他（横須賀市・葉山町・横浜市）

　未記入

21人 13人 15人

地区名 初声地区 三崎地区 南下浦地区

49人

100％ 87％ 88％ 92％

合　計
日　時 10月14日(土)

14時から15時30分
10月14日(日)
14時から15時30分

10月14日(日)
19時から20時30分

会　場
三浦市総合体育館
（潮風アリーナ）

研修室

三浦市役所
議　場

三浦建設業組合
組合会館

0人 10人 0人 10人

5人 1人 1人 7人

7人 2人 3人 12人

0人 0人 0人 0人

1人 0人 1人 2人

0人 0人 0人 0人

0人 0人 0人 0人

6人 0人 6人 12人

2人 0人 4人 6人

0人 0人 0人 0人

4人 3人 6人 13人

4人 7人 15人 26人

17人 6人 0人 23人

7人 0人 2人 9人

1人 0人 0人 1人

3人 3人 5人 11人

6人 7人 2人 15人



平成30年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

地区名 初声地区 三崎地区 南下浦地区

合　計
日　時 10月14日(土)

14時から15時30分
10月14日(日)
14時から15時30分

10月14日(日)
19時から20時30分

会　場
三浦市総合体育館
（潮風アリーナ）

研修室

三浦市役所
議　場

三浦建設業組合
組合会館

質問２　本日の報告会の内容はどうでしたか？（複数回答有）

　大変満足できる内容だった

　満足できる内容だった

　少しは満足できる内容だった

　あまり満足できない内容だった

　満足できない内容だった

　全く満足できない内容だった

　未記入

質問３　本日の開催時間（１時間３０分程度）はどうでしたか？

　これくらいの時間で良かった

　もう少し時間があったほうが良かった

　もう少し時間が短いほうが良かった

　未記入

質問４　開催日程（時間帯）についてはどうですか？（複数回答有）

　平日の午前が良い

　平日の午後が良い

　平日の夜が良い

　土日の午前が良い

　土日の午後が良い

　土日の夜が良い

　特に希望はない

　未記入

7人 2人 3人 12人

1人 0人 1人 2人

2人 6人 6人 14人

8人 5人 5人 18人

1人 0人 0人 1人

21人 8人 8人 37人

0人 0人 0人 0人

0人 0人 0人 0人

0人 0人 3人 3人

1人 1人 0人 2人

0人 3人 4人 7人

0人 2人 0人 2人

3人 2人 0人 5人

4人 0人 1人 5人

6人 0人 0人 6人

1人 4人 4人 9人

0人 0人 4人 4人

0人 0人 5人 5人

7人 6人 1人 14人



平成30年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

質問5　本日の議会報告会に関して、または、それ以外でも構いませんので、市議会に対してご意見がございましたら

　　　　ご記入ください。

【初声地区】

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

【三崎地区】

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

貴重な体験をありがとうございました。

共通テーマ（防災）が、中学生向けとしてはあまり適さなかった。

またこのような機会があればよろしくお願い致します。

市では、障害課（福祉課）、介護保険課（高齢介護課）があります。これらとは、どう連携しているのでしょう
か。横のつながりが伺いたいので、これらの把握はどうできるでしょうか。市民への情報を流すやり方と考えて
欲しいと思います。地域(他県）をみて情報収集していただければと思います。

お疲れ様でした。大変勉強になりました。ありがとうございました。

様々な角度から意見が聞けたので良かったです。

各区の状況

災害について考える時間をもつことができてよかった。これからも、いろいろな立場の人達と組合せをかえて話
し合う場があるといいと思います。

事前に何について話をするのか聞いておけば良かったです。

今後も防災について話し合う機会をつくっていただけたらありがたい。

防災上、災害前の準備。災害中の安否。災害後の生活に分けて考えたい。

初めて議会報告会に参加しました。様々な業者、分野の方と三浦市を考える場があることは大変有意義であると
思います。職員のかたお疲れさまでした。

市議会の活動については、今は年４回の広報でしかわかりません。そして各議員の発言を総花式に記していま
す。(これも意義はある）そこで市の重要課題ごとにテーマ別に各議員への意見を発表してもらうと分かり易い
と思います。

どこも人員がぎりぎりで運営していることが多く、日中帯の研修等への参加が困難なことが見られます。ディ
サービス事業者の場合は夕方から夜の時間が人が多く集まる可能性が高いです。

会場別テーマ“文化・スポーツ”は、中学生でも話しやすい話題だったと思います。

ありがとうございました。話せてよかったです。

ありがとうございました。

グループで別れた時、最初少し気まずかったので、話す内容が明確な方が少し良かったです。

どの議員の方も親切にしてくださって、とても意見がいいやすかったです。

人数の問題がありますが、色で別れるときになるべく各学校同じくらいの人数がいいです。

きっともう経験することができないことばかりでとても貴重な体験でした。ありがとうございました。

議会報告会という貴重な体験させていただきました。ありがとうございました。

議員さんの貴重な意見を聞くことができ、三浦議会について身を持って知ることができました。ありがとうござ
いました。

報告のテーマ“三浦市の災害対策について”は、子ども達も昨今の災害の影響で関心を持っている分野であり、
よかったと思います。（内容については少々難しかったと思いますが。）



平成30年度三浦市議会議会報告会アンケート集計表

【南下浦地区】

1 議員のみなさんによる運営・説明がなされておりとてもとてもすばらしい取組だと思いました。ぜひ継続を！


